

# Musikschule

*Adligenswil –  
Udligenswil*

## DAS KONZERT- XYLOPHON

Das Konzertxylophon ist ein Schlaginstrument und gehört in die Familie der Platteninstrumente, welche es von ganz tief (Marimbaphon) bis ganz hoch (Glockenspiel) gibt. Die Platten sind entweder aus Metall oder wie beim Konzertxylophon aus Holz. Zum Spielen benutzt man zwei bis vier Schlägel, welche dem Instrument weiche, holzige oder auch eher klare grelle Töne entlocken. Das Konzertxylophon eignet sich sehr gut um mit anderen Instrumenten zusammen zu spielen und es ist möglich, schon nach recht kurzer Zeit auch andere Platteninstrumente auszuprobieren.

